

# **Jean Paul II : « Avec Dieu, l'homme peut changer le monde »**

Le Saint-Père a reçu lundi 5 avril en la Salle Paul VI 3.000 jeunes provenant de 30 pays différents, qui participent au Congrès International UNIV 2004 sur le thème « Projeter la culture: le langage de la publicité ».

15/04/2004

Parlant du thème de la Journée Mondiale de la Jeunesse qui cette

année est « Nous voulons voir Jésus », le Pape a demandé aux jeunes présents « que ce désir de voir Jésus ne tarisse jamais au fond de votre cœur. Sachez dépasser toutes les émotions superficielles, en résistant aux séductions du plaisir et aux ambitions de l'égoïsme et de la commodité ».

Puis en commentant le thème de leur congrès, Jean-Paul II a dit qu'il faut « absolument savoir utiliser les langages adéquates pour transmettre les messages positifs et pour faire connaître de manière attrayante les idéaux et les initiatives nobles. Il est également indispensable de savoir discerner quels sont les limites et les pièges des langages que les moyens de communication sociale nous proposent. En effet, les annonces publicitaires offrent parfois une vision superficielle et erronée de la vie, de la personne, de la famille et de la moralité ».

« Pour mener à bien cette mission importante, il faut suivre Jésus de près grâce à la prière et à la contemplation. De plus, être son ami dans le monde où nous nous trouvons, demande l'effort d'aller à contre-courant. A l'université, à l'école, où que vous viviez, n'ayez pas peur d'être, quand il le faut, anticonformistes ! Je vous invite tout particulièrement à répandre la vision chrétienne de la vertu de la pureté, sachant montrer à vos contemporains qu'elle 'naît de l'amour et qu'elle n'est pas un obstacle à l'amour pure, la force et la joie de la jeunesse' ».

Le Pape a demandé aux jeunes de l'UNIV qu'ils soient « levain de l'espérance dans ce monde qui cherche Jésus parfois sans le savoir ». Il leur a répété les mots qu'il avait prononcé à leurs amis du congrès de 1982: « Si l'homme...marche avec Dieu, il est capable de changer le

monde »... Pour améliorer le monde, efforcez-vous avant tout de changer vous-même en ayant recours au sacrement de la Pénitence et à l'intime identification avec le Christ dans l'Eucharistie ».

VIS (Vatican Information Service)

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/jean-paul-ii-avec-dieu-lhomme-peut-changer-le-monde/> (13/01/2026)